

双葉西小だより

令和4年 1月21日 文責 学校長 平塚 克人



まとめと次年度準備の学期 3学期スタート!

1月も下旬を迎えましたが、新年最初の「双葉西小だより」の発行になります。改めまして本年もどうぞよろしくお願いいたします。暦の上では大寒が過ぎ、来月4日立春までが1年で一番寒いと言われています。十分な防寒対策をしながら温かな春の到来を待ちましょう。

さて、学校は今月11日(火)が3学期始業式でした。本来ですと全校児童が体育館に集まり、顔を合わせながら3学期をスタートしたかったのですが、年明けと共に再びの急増で第6波と言われていす新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、急きょ各教室でのオンライン配信による始業式になりました。作文を読んでもくれた3名の代表児童も感じたと思いますが、タブレット端末を通して大型テレビを全校児童が見ていてくれるということは分かってはいるのですが、タブレット端末の画面に向かって話をするのは、聞いている児童の反応が分からないため、若干の寂しさがありました。しかし、校舎全体が静かになっている様子から、しっかりと視聴してくれているのだなということは伝わってきました。始業式をはじめ、3学期初日の詳しい様子は本校HPの1月11日ブログをご覧ください。

3学期は1番短い学期ではありますが、学年のまとめの学期になります。また、新年度へ向けて準備する学期だと考え、私の中では令和4年度0学期だと思っています。ただ、前述の通り、何をするにも新型コロナウイルス感染症の拡大が大きな壁になっています。本校では一昨日、甲斐市教育委員会指定「ICT推進事業校」としまして拡大校内研究会を開催して、他校から20名ほどの先生方に来校してもらい、授業観察と研究会を実施する予定でしたが、急きょ中止にしました。また、本校でも今週になって感染者が出始め、19日(水)は1学級で学級閉鎖にしました。しかし、その後、少しずつ感染者が他学級・他学年にも出てきましたので、20日(木)・21日(金)を臨時休校としました。

今後、他の活動や諸行事でも影響があるかもしれませんが、保護者及び地域の皆様には、どうかご理解頂きたいと思ひます。

令和4年1月14日(金) 本校屋上から撮影した富士山



3学期始業式での校長の話

全校の皆さん、おはようございます。2022年、令和4年となりました新しい年が学校でも今日からスタートしました。改めまして、新年明けましておめでとうございます。

冬休みは、のんびり過ごせたでしょうか?学校のあるときと違い、冬休みは家族と一緒に過ごす時間が多かったと思います。特にお正月は、家族で初詣に行ったり、親戚が集まり賑やかに過ごしたりしたことでしょう。きっと家の中は多くの笑いに包まれていたことと思います。

「笑う門には福来たる」という言葉を聞いたことがあるでしょうか。この言葉の意味は、いつも笑い声があふれる家には、自然に幸運が訪れる、明るく朗らかにしていれば幸せがやってくるという意味です。泣き顔よりも笑顔、困った顔よりも笑顔。苦しむ顔よりも笑顔。全校の皆さん、今日から始まる3学期はぜひ笑顔を忘れずに過ごしましょう。

3学期は一年のうちで一番短い学期ですが、とても大切な学期です。それは、一年間のまとめをして、次の学年へ進む準備をする学期だからです。特に6年生にとっては、中学校進学準備という特別な意味があります。これまで共に過ごしてきた仲間や先生との時間を大切にしてください。

最後になりますが、ここに来まして感染症がものすごい勢いで広がってきています。マスクの着用、手洗い、チェックカードの記入など、できることは必ずやっいていきましょう。

3学期始業式児童代表の発表

冬休みの思い出と3学期にがんばりたいこと



2年Sさん

ぼくが冬休み中で楽しかったことは2つあります。1つ目は、学校でお父さんとボール投げをしたり、鬼ごっこをしたりしたことです。鬼ごっこはジャングルジム鬼ごっこをしました。ボールが当たると鬼になるルールを決め、お父さんが鬼をやって次にぼくが鬼になりました。ぼくは、ボールをお父さんになかなか当てられなくて、やっと当てられるようになりました。

2つ目は、お正月に親せきの人々とテレビゲームで勝負をしたことです。1番になった人がドーナツを食べられるルールにしました。ぼくは1番になったからドーナツを食べられました。ドーナツが食べられてうれしいと思いました。

ぼくが3学期にがんばりたいことは2つあります。1つ目は、九九を全部すらすら言えるようになることです。今、7の段と8の段をすらすら言えるように練習しています。7×6（シチロク）と8×6（ハチロク）が難しいです。つかからないように1日1回は練習して覚えていきたいです。

2つ目は、テストで百点をたくさん取ることです。ぼくは、簡単な間違いをしてしまうことがあります。3学期は問題をちゃんと読んで百点を取りたいです。

2つのことをがんばって2年生をまとめていきたいです。

私だけの3学期



4年Eさん

私は、4年生最後の3学期にがんばりたいことが3つあります。

まず1つ目は、なわ跳びについてです。二重跳びを連続で引っかからないで跳ぶことを目標としています。私は二重跳びは跳べますが、連続で跳べないので3学期は二重跳びを連続で跳べるようがんばっていきこうと思っています。

2つ目は、国語や算数などのノートをきれいにとることです。ノートをきれいにとったら、テスト前などに見直すことができ、テストの点数が上がったり、覚えることが増えたりするかもしれないからです。

3つ目は、そうじや給食などの生活についてです。そうじは、素早く静かに隅々までをできるようにがんばりたいです。給食では、残さずたくさん食べることを目指していきたいです。

私は、もうすぐ5年生になるので、4年生のうちにできることを増やしていきたいと思っています。そして来年度、1年生から4年生を引っぱっていけるような5年生になりたいです。

冬休みの思い出と3学期にがんばりたいこと



6年Mさん

僕の冬休みの思い出では、3つあります。1つ目は、スケボーを買ってもらったことです。理由は、ずっとスケボーがほしかったのもあるし、何よりテレビなどでスケボーに乗って色々な技をやっているところを見て、カッコいいなと思ったからです。スケボーは難しいけど、もっと練習してうまくなりたいです。

2つ目は、冬休み中にいここに会えたことです。理由は、コロナ禍という中でなかなか会えなくなると思っていたから会えてうれしかったというのもあり、さらに2021年最後の思い出になると思ったからです。思っていた以上に楽しかったので、今はオミクロン株がはやりだして、どんどん（感染者の）人数が増えているけど、またいつか会いたいなと思いました。

3つ目は、映画を見られたことです。理由は、コロナ禍で、さらにその頃の山梨のコロナ（感染者）人数は20人を超えていたから見られるか心配だったし、見ている人の人数が多いとそれなりにリスクがあると思ったからです。でもその日は、見ている人の人数が少なかったから見られたのでうれしかったし、少しだけ安心しました。冬休み中に色々なことがあって、コロナもどんどん増えていたけど、それでも思い出が作れたのでうれしかったです。

3学期にがんばりたいことは学習面です。理由は、もう中学生に近づいているし、中学生になると定期テストというものがあるって、小学校のテストより難しくなって、算数は数学というものになったりして、小学校の勉強と比べてかなり難しくなったりするからです。だから学習面をがんばり、中学生になったら、あの時もっと勉強しておけばよかったと後悔したくないから、3学期は中学生に備えて学習面をがんばりたいと思いました。